

1日目 10/28 (金)

3泊4日の研修旅行が始まりました。

朝8時10分に関西空港に集合し、出発式を行いました。学年主任の桑原先生から挨拶をいただきました。その後、A組とBCD組に分かれて、それぞれの飛行機に搭乗しました。飛行機の中で昼食を取り、2機ともにほぼ定刻の12時30分頃に石垣空港に到着しました。

クラスごとにバスに乗り、川平湾へ向かいました。

川平湾では、石垣島の方言で「ようこそ、いらっしゃい」という意味を持つ「おーりとーり」の掛け声とともにクラスごとに集合写真を撮りました。



グループに分かれてグラスボードに乗り、海の中を観察しました。ウミガメやカクレクマノミを見ることができる
ということで、熱心に海の中を覗いていました。



バスが出発するまでの自由時間は、海辺を自由に散策したり、ブルーシールアイスやサーターアンダギーを食べて楽しむ様子が見られました。



再びバスに乗り、玉取崎展望台に向かいました。

天気も良く、展望台からの景色はとても綺麗で、景色を背にたくさんの写真を撮って楽しんでいました。



展望台を後にし、17時20分頃にホテルに到着しました。

到着後、夕食までの時間は、ホテル内のビーチに出て、散策したり、記念写真を撮ったり、景色や夕日を眺める人もたくさんいました。



夕食は、ホテルのレストラン「琉球新天地」にて、buffet形式でいただきました。沖縄の食べ物も多く出されており、おかわりをする人もたくさんいました。



明日は、クラスごとに分かれて、さまざまなことを学ぶ予定です。